
Молодежь вне фокуса событий 

 
Жизнь любого города – это не только рутина, суета серых будней. Будь то мегаполис или 

провинциальный городок районного подчинения – везде есть свой День города, проходит парад в 

День Победы, Масленица, День защиты детей… Город Всеволожск Ленинградской области – не 

исключение из правил, ведь ни для кого не секрет, что общество нуждается в праздниках и в ярких 

событиях, приносящих позитивные эмоции. Кто же этот чародей, который дарит праздники 

людям?  

Зачастую, мы попросту этим вопросом и не задаемся, ведь в русском менталитете 

существует загадочный «кто-то»: кто-то, кто фантик мимо урны бросил и кто-то, кто фантик 

подберет; кто-то, кто на стене матерное слово написал, и кто-то, кто эту стену отмоет. Так и с 

городскими мероприятиями – никого особо не волнует, кто же стоит за организацией очередного 

концерта или общегородского шахматного турнира. В лучшем случае, посетитель праздника на 

вопрос «А вы знаете, кто организатор данного мероприятия?» ответит абстрактно-отрешенным 

тоном: «Наверное, администрация».  Вряд ли кто-то задумывается, что за созданием всего 

происходящего, скажем, на вашей городской площади, стоят реальные люди, а не 

вышеупомянутый таинственный «кто-то». 

Редкое событие происходит без молодежи: многие приходят на праздничное мероприятие 

с хорошим настроением, кое-кто приходит и с алкогольными напитками; талантливые 

представители молодого поколения, ясное дело, оказываются на сцене и радуют нас своими 

творческими способностями. Эта молодежь, само собой, оказывается в фокусе событий, и, 

соответственно, в объективах корреспондентов местной газеты. А между тем, вне поля зрения 

обывателя оказались ребята, которые в момент проведения любого мероприятия находятся за 

сценой. Речь идет об организаторах и о волонтерах, без которых вряд ли праздники не были бы 

такими яркими. Эти ребята – Совет молодежи Всеволожска. 

Нет, их роль совершенно не завышена: в «доисторические» времена (имеется в виду 

период, когда в нашем городе Совета не было) мероприятия были похожи одно на другое, из года 

в год. Несколько лет назад начал формироваться городской актив молодежи – ребята, которые по 

собственной инициативе выходили на улицы с различными акциями, чтобы разнообразить жизнь 

всеволожского населения. Постепенно наладился контакт с администрацией города, и они стали 

включаться в организацию всяческих городских концертов и праздников. Например, ребята 

раздавали ленточки на День Победы и формировали колонны парада. Так родился Молодежный 

Совет.  Деятельность его упиралась в основном в городские акции и волонтерство на 

мероприятиях. Существовал актив в таком виде около трех лет, и внезапно случился кризис: угас 

интерес к той работе, которой Молодежный Совет занимался все это время. Многие бросили эту 

затею и ушли. Осталось всего три человека, которые не могли смириться с тем, что актива больше 

нет. 

И они не сдались. Вдруг обстоятельства сыграли на руку: в отдел по культуре, молодежной 

политике, спорту и туризму  администрации города Всеволожска пришел работать новый человек 

– Егор Васильевич Гунцовский, который загорелся идеей возрождения Молодежного Совета. В 

новой «реинканации» организация стала официально зарегистрированной организацией со 

звучным названием: Совет молодежи при главе администрации МО «Город Всеволожск». Так 

начался новый виток в развитии молодежного движения в нашем небольшом городе. 

В апреле 2012 года Совет молодежи дебютировал ярким мероприятием «День Земли». Все, 

от идеи и до фактического проведения было организовано Советом при поддержке 

администрации. С этого началась своеобразная точка отсчета. Теперь Совет стал не просто 

активом, а консультативно-совещательным органом при главе администрации, в которых входят 

представители рабочей молодежи, студенты, учащиеся школ, творческая, интеллектуальная и 

спортивная молодежь. Проще говоря, ребята стали выдвигать свои идеи и осуществлять их, 



обращаясь за поддержкой в муниципалитет. Совет разделился на направления: первым обособился 

пресс-центр, главной идеей которого стало освещение работы Совета и жизни молодежи города в 

целом, а так же PR грядущих мероприятий. Сейчас члены пресс-центра налаживают выпуск газеты 

«Молодой ёж»,  работают над идеей создания собственного телевидения и даже проводят занятия 

по основам журналистики. После грандиозной реформы структуры Совета, споры о 

необходимости которой столкнули лбами председателя Совета Егора Кашаева и его заместителя 

Николая Вырина. После долгих дискуссий, в ходе которых, был найден компромисс, была 

проведена реорганизация и сейчас существует четыре отдела: пресс-центр, о котором уже было 

сказано; спортивный отдел, музыкальный отдел и организаторский.  В перспективе создание 

других направлений, чтобы можно было охватить интересы всей молодежи города Всеволожска. 

Совет молодежи собирается раз в неделю и обсуждает, как можно сделать жизнь города 

еще насыщеннее, ярче и интереснее. Горожане в шутку назвали Совет «Фабрикой по производству 

мероприятий», потому что, действительно, все чаще и чаще происходят на Юбилейной площади 

разнообразные концерты, конкурсы, праздники, игры. Не без помощи администрации, но, 

прилагая немало своих усилий, ребята придумывают и организуют все новые и новые события. 

Предвосхищая возможный вопрос в голове читателя, я отвечу: нет, им не платят за то, что 

они делают. Я уверена в этом, ведь я – один из членов Совета молодежи. Нет, не слава прельщает 

нас, ведь мы всегда остаемся в тени. Мы работаем за искренние улыбки, пожалуй, именно они – 

главный мотиватор для каждого из нас. И пусть мы не всегда находимся в фокусе событий, это 

неважно, ведь эти события – дела наших рук, а это – самое главное. 
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